



Revelado el análisis forense de los "extraterrestres" peruanos



Los especímenes de aspecto alienígena descubiertos en Perú el año pasado no son pruebas de vida extraterrestre, según los científicos

Los supuestos restos momificados de dos figuras de aspecto extraterrestre incautados por agentes de aduanas en Perú el año pasado no son, ni nunca fueron, criaturas de otro mundo, según ha revelado un análisis forense.

Un paquete que contenía las diminutas figuras y otra mano con tres dedos fue descubierto en octubre en las oficinas de la empresa internacional de mensajería DHL en el aeropuerto de Lima, después de que las autoridades aduaneras interceptaran un envío con destino a México.

Tras un análisis forense de los objetos realizado a petición del Ministerio Público peruano, se determinó que las figuras del tamaño de una muñeca no eran los restos de una especie desconocida, sino que estaban fabricadas con algunos elementos un poco más cercanos.

El viernes, el Ministerio Público se negó a decir a quién pertenecían los objetos, limitándose a decir que estaban destinados a ser entregados a una persona en México.

El pasado mes de septiembre, el periodista mexicano -y autoproclamado experto en ovnis- Jaime Massaun presentó ante el Congreso mexicano lo que, según él, eran los cuerpos momificados de dos pequeños especímenes de origen extraterrestre. Dijo que tenían más de 1.000 años de antigüedad.

[Análise forense de 'alienígenas' peruanos revelada - Jornal Espalha Fato](#)